

凡事徹底

内子中学校長 西本 晃

全日本アンサンプルコンテスト 四国支部大会でも金賞を受賞しました

2月4日(日)に、松山市民会館で行われた、全日本アンサンブルコンテスト四国支部大会に、本校の木管三重奏のメンバーが出場しました。たくさんの保護者、部員の皆さんも応援に駆けつけ、勇気付けてもらいました。

お陰様で、生徒は自分たちの力をしっかり出し切り、金賞を受賞することができました。惜しくも全国大会出場の2枠には選ばれなかったものの、内子中の歴史に大きな足跡を刻む結果となりました。メンバーと保護者の皆様に心からお喜び申し上げます。





自ら考え 行動する生徒に

本校の教育目標は、「自ら考え、行動する生徒を育てる」です。これは、今の学習指導要領でも求められていることであり、生きる力を身に付ける上で重要なポイントだと思います。令和5年度のまとめを行っているこの時期に、今の自分(自分たち)の行動を振り返り、何ができているかを考えてみましょう。

学習(進路)・・・・・毎日、コツコツ取り組んでいるか。

生徒会・委員会活動・・ 新たな歴史をどうやって刻むか。

将来に向けた目標・・・夢や目標を持っているか。

部活動 ・・・・・・練習の目的を理解しているか。

家族、地域のために・・ 感謝の気持ちをどう伝えるか。

3学期個人懇談について

令和2年度から、<u>学年末の個人懇談は、全員を対象にしては行わず、希望者の</u>みを対象に実施しています。

早速、3年生の進路決定に向けた個人懇談(希望者)を明日実施いたします。 該当の保護者の皆さん、宜しくお願いします。

また、1・2年生で個人懇談を希望される方は、別紙で御案内の通り、希望日時の提出をお願いいたします。(期間は、3月4日~3月22日です。)

ただし、上記の期間に限らず、<u>御心配なことがありましたら、その都度、時間</u>を設定させていただきますので、遠慮なく学校まで御連絡ください。

プログラミング学習

新学習指導要領の完全実施により、小学校は3年前から、中学校ではその数年前から、プログラミング学習が実施されています。本校では、技術科の授業等において実施しています。

3年生は、コロックルという時計を使い、自 分がプログラムした通りに、ライトが光ったり 音楽が流れたりするよう学習しました。きっと、 心に残る卒業記念品になることでしょう。

人生の道標となる名言や格言を探しましょう

3年生との面接練習の中で、将来の目標を質問したところ、「医療関係の仕事に就きたい。」、「介護士になりたい。」、「中学校の教師になりたい。」等、力強く語ってくれた生徒がいます。中3のこの時期に、しっかりとした目標を持っていることに驚きました。ひょっとしたらこれから先の成長の中で、また違った目標を目指すことも考えられますが、それはそれで大丈夫であり、今の時点での目標を具体的に持っていることは大切だと思います。是非、「今の社会には、どんな仕事があるか」、「自分はどんな仕事に就きたいか」、「そのためには何をしなければいけないか」を真剣に考え、できることから始めてほしいと思います。

また、面接練習の中で「あなたの好きな言葉は?」の質問をしてみました。 ほとんどの生徒が、自分の経験を基に、好きな言葉を紹介してくれました。 名言や格言は、時には大きな力となって皆さんを支え、勇気付けてくれるは ずです。1・2年生も、時間のあるときに、自分に合ったものを探してみて ください。なお、参考までに私が気に入っているものを紹介します。見方や 考え方を変えると、また違うもの(こと)が見えてきそうですね。

- ◎「運がいい人も、運が悪い人もいない。運がいいと思う人と、運が悪いと思う人がいるだけだ。(中谷彰宏:作家)
- ◎人生におけるすべての失敗の原因は、自分のことしか考えていないことにある。 (アルフレッド・アドラー:オーストラリア出身の心理学者)
- ◎「できること」が増えるより、「楽しめること」が増えるのが、いい人生。(斎藤茂太:医師)